

Des élèves de la classe des 4è A primés au projet junior AVSF

Les 4è A ont participé cette année à un projet d'Education à la Citoyenneté et à la Solidarité Internationale (ECSI) avec l'ONG *Agronomes et Vétérinaires Sans Frontières*.

Le projet était composé de 4 ateliers interactifs autour des Objectifs du Développement Durable de l'ONU (l'eau / la faim et l'alimentation / l'énergie / la consommation durable).

Entre les ateliers, deux spécialistes de la vidéo et du montage ont accompagné les élèves dans la création de contenus multimédias pour sensibiliser leurs pairs.

Ces vidéos ont été montrées lors de la journée de rencontre des collèves le lundi 17 juin 2019. Sur 9 films présentés, trois seulement étaient primés.

Le film sur **le gaspillage de l'eau** réalisé par Gabriel, Djamal, Jérémy, Mia et Benjamin, a **remporté le deuxième prix.**

